

## Peduli Sesama, JPZIS BERES Bersama PRNU Karanglewaslor Bedah Dapur Rumah Warga Yang Terbakar

Agung widodo - [BANYUMAS.KINERJA.CO.ID](https://www.banyumas.kinerja.co.id)

Oct 2, 2022 - 21:58



*Pengurus JPZIS NU Care-LAZISNU Beres Purwokerto Barat bersinergi bersama Pengurus Ranting (PR) NU Karanglewaslor Berikan Bantuan Korban Kebakaran Dapur Rumah Sumarni (55) Warga Kelurahan Karanglewaslor Rt.03 Rw.03, Kecamatan Purwokerto Barat, Kabupaten Banyumas, Jawa Tengah,*

BANYUMAS- Beberapa hari yang lalu, Sumarni (55) warga Kelurahan

Karanglewaslor Rt.03 Rw.03, Kecamatan Purwokerto Barat, Kabupaten Banyumas, Jawa Tengah, mendapatkan ujian kehidupan 48 jam yang silam.

Kepedulian untuk ikut meringankan beban Sumarni yang dapur rumahnya dilapisi jago merah, Pengurus JPZIS NU Care-LAZISNU Beres Purwokerto Barat bersinergi bersama Pengurus Ranting (PR) NU Karanglewaslor.

Didampingi Ketua Rt, Rw, Ketua Takmir Mushola At Tak'lim, dan Kayim Kelurahan Karanglewaslor, Tim PH PL JPZIS BERES melihat secara langsung kondisi dapur rumah Sumarni pasca kebakaran.

Ketua Rt.03, Supriyadi menjelaskan kronologi singkat, kejadian kebakaran akibat merebus air dengan kayu bakar di tungku pawon, ditinggal pergi ke rumah tetangga, dapur rumahnya terbakar," tuturnya.

Bendahara JPZIS BERES, Sri Wakhyuni, menyampaikan rasa prihatin atas musibah kebakaran dapur rumah, ia juga berharap korban tetap tabah, tawakal dalam menerima cobaan karena semua itu sudah menjadi kehendak Allah Swt," ujarnya.



Sebagai wujud kepedulian guna meringankan korban, bantuan tunai 1 juta diserahkan oleh Bendahara JPZIS BERES Sri Wakhyuni, yang didampingi Sekretaris Asron dan beberapa Petugas Lapangan, Rois, Titin dan Nur Khas dan Asma, bantuan diterima oleh Kayim Silam Faozi. Ahad/ Minggu, (02/10/2022).

Selain Bantuan dari JPZIS BERES turut pula memberikan bantuan tunai 200 ribu dari PRNU Karanglewaslor yang diberikan oleh Asron yang juga sebagai Sekretaris JPZIS BERES juga sekaligus sebagai Katib Syuriyah Ranting NU Karanglewaslor, juga diterima oleh Kayim silam Faozi sebagai Ketua Panitia percepatan pembangunan dapur rumah Sumarni.

Bantuan yang kami berikan, sumbernya dari sedekah subuhnya para munfiq JPZIS Beres, dan bersama-sama dengan pemberian bantuan dari pengurus Ranting NU Karanglewaslor, untuk pembelian material kayu, bambu, atap dan material lainnya.

Dalam kesempatan itu, Ketua Rt.03, Supriyadi menyampaikan ucapan terima kasih atas kunjungan beserta semua perhatian JPZIS BERES dan juga perhatian PRNU Karanglewaslor, kepada Sumarni salah warga kami, yang juga sebagai munfiq gerakan sedekah koin NU Care-LAZISNU melalui kaleng dawis jahe di Rt.03 Rw.03.

Semua bantuan untuk Sumarni disepakati, akan diterima, dikumpulkan dan dikelola oleh Tim, baik untuk pembelian material maupun teknis pembangunannya.

"Nantinya Sumarni tinggal menerima bangunan dapur tumah yang baru dan siap difungsikan", jelas Supriyadi.

Menurut salah satu PL JPZIS BERES yang ikut hadir ke lokasi, Rois Mustholih, kebakaran itu telah meluluh lantakkan dapur rumah dan sebagian besar perabot yang ada.



"Sehingga sampai hari ini, Sumarni hanya bisa pasrah dan meratapi dapur rumahnya yang sudah hangus beserta perabot dapur," ungkap Rois Mustholih.

Acara kunjungan dan pemberian bantuan tunai dari JPZIS BERES ditutup dengan do'a yang dipimpin Kayim silam dan dengan harapan semoga tim JPZIS BERES selalu diberi kesehatan kesabaran ketelatenan dan kekuatan untuk terus bergerak melakukan aktifitas yang memberikan manfaat untuk sesama dan terus dalam nauangan Ridlo Allah Swt," pungkask Rois Mustholih.

Redaktur : JIS Agung  
Kontributor : Asron/Djarmanto